ALSACIENS DE L'ÉTRANGER Journées annuelles

## Leur Alsace à emporter

Ils n'ont pas tous pu venir, de Hong Kong ou la Patagonie, mais 150 d'entre eux étaient réunis vendredi et hier à Truchtersheim pour les 33° journées annuelles de l'Union des Alsaciens de l'étranger. Ils nous racontent l'Alsace de leurs valises.

> Dierre Zimmermann, après avoir suivi trois générations de tradition devant le fournil de Schnersheim, s'est installé à Chicago il y a quatre ans. Son pain français artisanal a vite fait des émules... tout comme ses kouglofs, son pain à la bière et ses maennele de décembre. « Il y a un autocollant "Mir redde Ei- che, la grande cité américaine sassisch" sur ma vitrine ! », rit le est assez fournie. Sauf pour le quinquagênaire, parti en famille Picon. « Mais ça, nos amis sale... » Pour les plaisirs de bou- bagages! »

> et pas titillé par l'envie de reve-nir. « Mais les paysages nous quand ils viennent nous voir : manquent... Et puis la cathédra-une ou deux bouteilles dans les



Pierre Zimmermann, de Schnersheim a Chicago. PHOTO